

Respuesta a pregunta formulada por el grupo municipal de Izquierda Independiente en esta comisión en su sesión ordinaria de 9 de noviembre de 2023, en relación con las actividades taurinas a realizar durante las Fiestas Patronales de San Sebastián

“Son actividades en las que se está trabajando en estos momentos; es más, son actividades que forman parte de nuestro programa electoral, por lo que a nadie le sorprenderá y les iremos informado. Muchas gracias.”

Respuesta a pregunta formulada por el grupo municipal de Mas Madrid Sanse en esta comisión en su sesión ordinaria de 9 de noviembre de 2023, en relación con las actividades taurinas a realizar durante las Fiestas Patronales de San Sebastián

Se reproduce la respuesta ofrecida al grupo municipal de Izquierda Independiente.

Respuesta a pregunta formulada por el grupo municipal de VOX en esta comisión en su sesión ordinaria de 9 de noviembre de 2023, en relación la Despensa Solidaria

La solidaridad es una de las características más relevantes de los vecinos y vecinas de San Sebastián de los Reyes que siempre ante las distintas situaciones de necesidad responden de forma altruista y desinteresada.

Esta respuesta solidaria se canaliza, en la mayoría de las ocasiones, a través de ONGs o asociaciones vecinales a las que el Ayuntamiento presta apoyo y con las que está en permanente coordinación.

Entendemos que ésta es la forma más eficaz de dar respuesta a situaciones de necesidad que requirieran una respuesta urgente, ya que estas asociaciones actúan desde la inmediatez y con conocimiento de las personas a las que atienden, aportando un valor añadido en la solución de las situaciones de vulnerabilidad.

Todo ello sin olvidar que las asociaciones reciben el apoyo del Ayuntamiento y que se coordinan con el área de servicios sociales para evitar duplicidades en la atención. Y sobre todo sin olvidar que, ante situaciones de crisis graves o en momentos de necesidades puntuales, el Ayuntamiento sí que interviene para reforzar, organizar, canalizar y apoyar la respuesta vecinal.

Por tanto, entendemos que resulta más eficaz y más eficiente el apoyo a la gestión organizada de la solidaridad y a la participación ciudadana que la gestión directa por parte del Ayuntamiento, resultando mucho más costoso invertir recursos públicos que apoyar las iniciativas existentes. Por lo tanto, se valorará si se harán más convenios.

Gracias.

Respuesta a pregunta formulada por el grupo municipal de VOX en esta comisión en su sesión ordinaria de 9 de noviembre de 2023, en relación con el nuevo edificio de Servicios Sociales

Estimados Sr.,

Como saben, los usuarios de Servicios Sociales no merecen tener que recorrer cientos de metros, o incluso kilómetros, desde la parada de metro o desde sus residencias, para acudir a un servicio tan esencial y fundamental como son los Servicios Sociales de nuestra ciudad. No compartimos la filosofía del anterior Equipo de Gobierno de “hacer por hacer que luego ya veremos qué pasa”.

Nosotros no creemos que Servicios Sociales tenga que estar en el referido edificio, pero sí creemos que puede ser un magnífico espacio para que se instalen las delegaciones de educación y cultura, implantar un servicio de ludoteca y destinar una parte del centro a aula de estudio y biblioteca. Ya le adelanto que los técnicos municipales están trabajando para valorar la adecuación de las instalaciones a las finalidades pretendidas, evitando cualquier coste adicional para el Ayuntamiento.

Muchas gracias.